

REGIONALE 2025
PROJEKTSCHAU
LIMMATTAL



WACH GEKÜSST

Landschaftsausstellung im Limmattal
13. September bis 3. November 2019

Die Landschaftsausstellung «WACHGEKÜSST» rückt den Limmattaler Grenzraum zwischen den Kantonen Aargau und Zürich in den Vordergrund. Die Ausstellung zeigt elf Siegerprojekte von Studierenden, die sich mit diesem Raum im Rahmen eines Wettbewerbs auseinandergesetzt haben. Diese temporären Interventionen laden dazu ein, die Landschaft zu entdecken. Sie werfen Fragen auf, regen zum Nachdenken an und zelebrieren die gute Nachbarschaft.



Limmopoly

Julia Bitschi, Stefanie Kleiser,
Roman Kreuzer; Hochschule
Konstanz



Limmattal Hills

Patrick Dangelmaier,
Dominic Vukovic, Moritz Gut;
Hochschule Konstanz



Story Lines

Alexander Hoffmann, Richard
Mödinger; Hochschule Konstanz



Fragile

Larissa Streule, Jana-Marie David,
Julia Beutter; Hochschule Konstanz



Eckball

Felix Steidle, Daniel Kalezic;
Hochschule Konstanz



DAS AUSSICHTsLOS

Roman Hartmann;
Hochschule Luzern



Refugium

Raphael Kleindienst;
Zürcher Hochschule der Künste



Wettlauf

Carina Kohler, Fabienne Künzli,
Rebecca Glaus; Hochschule für
Technik Rapperswil



Völlig Banane

Rhea Mollet, Vera Rodel;
Hochschule für Technik Rapperswil



Eintauchen

Rebecca Glaus, Fabienne Künzli,
Carina Kohler; Hochschule für Technik
Rapperswil



Spieglein Spieglein auf dem Land

Yves Bocker, David Fischer,
Michael Siegenthaler; Hochschule
für Technik Rapperswil

A Stadthalle Dietikon

B Biohof Fondli

C Bruno Weber Park

D IKEA

E Blick über Rangierbahnhof

F Dorf kern Oetwil a.d.L.

WÜRENLOS

 Altwiesen



11

OETWIL A.D.L

 Post

F 

 Center



8

9

SPREITENBACH

  Silbern

 Raiacker



7

6

 Asp

5

4



 Gjuchstrasse

3

B



 Interventionsort

 Aussichtsstandort

 Rundgang
Länge: 8,5 km
begehbar zu Fuss/
befahrbar mit Velo

250m 500m

Karte online auf regionale2025.ch

 Stadthalle Ost

DIETIKON

A

C

2

1

Regionale 2025

Die Regionale 2025 stellt im Jahr 2025 Projekte vor, die die Limmattaler Herausforderungen auf neue Art und Weise angehen und das Tal für die Zukunft rüsten. Es werden Projekte aus fünf Themenfeldern berücksichtigt: Mobilität, Freizeit und Natur, Gesellschaft und Kultur, Siedlung, Wirtschaft und Arbeit. Neben der Hauptausstellung im Jahr 2025 sind 2019 und 2022 zwei Zwischenschauen geplant. Hinter der Regionalen 2025 steht der Verein Regionale Projektschau Limmattal. Er wird von den Kantonen Aargau und Zürich sowie von 16 Limmattaler Gemeinden und Städten getragen.



Geführter Rundgang mit den Studierenden:
29. September 2019, 13 bis ca. 16 Uhr

Weitere Informationen zur Landschaftsausstellung
und zum Rahmenprogramm auf regionale2025.ch

Mit freundlicher
Unterstützung:

Medienpartner:



Kanton Zürich
Lotteriefonds

SWISSLOS
Kanton Aargau

Ikea Stiftung
Schweiz

**Limmattaler
Zeitung**

**Badener
Tagblatt**